

Sosialisasi Pemberian Fasilitas Kredit Bank BJB KCP Brebes kepada Pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan

Rifki Maulana - INDONESIASATU.ID

Oct 6, 2022 - 13:56



Sosialisasi Pemberian Fasilitas Kredit Bank BJB KCP Brebes kepada Pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan

Nusakambangan - Pegawai Bapas Nusakambangan mengikuti kegiatan sosialisasi pemberian fasilitas kredit dari Bank BJB KCP Brebes yang dilaksanakan pukul 09.30 di Aula Bapas Nusakambangan.

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri oleh Pegawai Bapas Kelas IIA Nusakambangan kemudian hadir dalam kesempatan itu Bapak Ferry Indra Wijayanto selaku Pimpinan Bank BJB KCP Brebes dan Putri selaku Account Officer (AO) Bank BJB KCP Brebes, Rabu (06/10/2022).

Pimpinan Bank BJB KCP Brebes, Ferry Indra Wijayanto mengatakan kegiatan sosialisasi pemberian fasilitas kredit dari Bank BJB KCP Brebes kepada Pegawai Bapas Kelas II Nusakambangan yang diselenggarakan pada hari ini untuk menindaklanjuti kerjasama pemberian fasilitas kredit dan memberikan informasi terkait produk dari Bank BJB untuk seluruh pegawai Bapas Kelas IIA Nusakambangan. Bank BJB mengeluarkan promo inovasi produk BJB Musisi (Makin Untung Asuransi dan Provisi) sebagai persembahan Tandamata kepada para nasabah Aparatur Sipil Negara (ASN) atau Pegawai Negeri Sipil (PNS). Promo ini memberikan keuntungan berupa diskon asuransi dan provisi sebesar 75%gi para ASN yang mengajukan permohonan kredit pensiun. Terdapat dua jenis kredit yang memberlakukan program promo BJB Musisi ini, yakni Kredit Guna Bhakti (KGB) atau Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB). Para ASN yang mengajukan dua jenis kredit tersebut akan mendapatkan keuntungan potongan biaya asuransi dan provisi. Bank BJB berkomitmen untuk menemani masa aktif hingga persiapan pensiun dengan pelayanan perbankan yang prima. BJB Musisi hadir sebagai salah satu bentuk pelayanan Bank BJB kepada nasabah ASN dalam rangka mempermudah persiapan menghadapi masa pensiun di hari tua. Dengan BJB Musisi, para ASN dapat memperoleh keuntungan berlipat ganda dalam memanfaatkan fasilitas kredit Bank BJB. Bank BJB tidak hanya memberikan fasilitas kredit dengan maksimal nilai pinjaman hingga Rp500 juta dan jangka waktu 25 tahun, namun juga memberikan diskon 75%, sehingga dana pencairan kredit yang akan diterima oleh nasabah semakin besar.

Kegiatan sosialisasi berjalan aman dan lancar ,diharapkan dengan adanya sosialisasi produk perbankan ini kerjasama antara Bank BJB KCP Brebes dan Bapas Kelas IIA Nusakambangan dapat berjalan dengan baik serta memberikan manfaat baik kepada seluruh pegawai Bapas Kelas IIA Nusakambangan.